

Nueva entrega de árboles a usuarios locales refuerza la reforestación y la sustentabilidad en Chanco

En el marco del Programa de Arborización y del Programa de Forestación Campesina, la Ilustre Municipalidad de Chanco, a través de su equipo Prodesal, desarrolló una nueva jornada de entrega de árboles a usuarios y usuarias del territorio, reafirmando el compromiso de la comuna con el cuidado del medioambiente y la sustentabilidad.

La actividad contó con la colaboración activa de la Corporación Chilena de la Madera (CORMA), entidad que junto al equipo municipal hizo posible la distribución de especies nativas y exóticas entre los beneficiarios del programa.

Esta iniciativa busca avanzar en objetivos cla-

ve para el desarrollo sustentable local, tales como el fortalecimiento de la reforestación, la diversificación productiva y la captura de carbono, contribuyendo así a proyectar a Chanco como una comuna carbono neutral y comprometida con el futuro ambiental de su territorio.

Desde la Municipalidad valoraron el esfuerzo conjunto y la visión compartida para transformar las prácticas productivas locales en modelos más respetuosos con el entorno natural.

«Estas acciones demuestran que la sustentabilidad nace desde el territorio, con trabajo colaborativo y con una mirada de largo plazo. Agradecemos especialmente la colaboración de CORMA y de nuestro equipo Prodesal, que



están detrás de cada una de estas entregas, apoyando a nuestras familias campesinas y fortaleciendo el compromiso de Chanco con el planeta», destacaron desde la coordinación municipal.

El municipio reiteró que

continuará impulsando este tipo de programas para que más familias puedan sumarse a la reforestación de sus predios, generando beneficios ambientales, económicos y sociales para toda la comunidad.